

Håfa Adai

グアム日本人学校（全日制）学校だより

平成29（2017）年1月30日

校長 福澤 諭

小学部 アダカオ小学校で交流学習



「世界で一つだけの花」を披露しました

本校は、国際理解教育の一環として現地校との交流活動を行っています。

様々な人との関わりを経験する中で、「異文化に関心を持ち日本文化への理解を深める」「英語によるコミュニケーション力を向上させる」などの目的を持って交流が行われました。

1学期（5月4日）には、オーシャンビュー中学校の日本語クラスを取っている生徒が来校し、中学生同士の交流を実施しました。

1月24日（火）には、小学部がアダカオ小学校を訪問しました。授業に参加したり、お互いの文化

を紹介したりしました。

今年度も、小学部・中学部、それぞれにより交流ができました。

校外作品展

今年も1月19日（木）～26日（木）まで、アガニャショッピングセンターで校外作品展を開催しました。書き初め週間で仕上げた作品や図工・美術の時間に作り上げた作品が展示されました。今年は、幼稚部の園児の作品も展示されました。グアム日本人学校の園児・児童・生徒の作品が、このショッピングセンターを訪れる多くの方々の目に触れることはとても素晴らしいことです。



昨年に引き続き展示場所を提供していただきましたことに感謝いたします。

なわとび



1月は「なわとび期間」です。休み時間には体育館でなわとび検定カードの記録を伸ばそうとがんばっています。なわとびは、「瞬発力が向上する・体幹筋が鍛えられる・リズム感が養われる・集中力やがんばる力がつく」などの効果が期待される運動です。学年差や男女差などに関係なく、練習を続けた人が上達します。

2月2日（木）は、第2回全校なわとび朝会です。

昨年度は、中学1年生だった、土穂さんがあや跳びチャンピオンに、慧士さんが交差跳びチャンピオンに、小学2年生の女子（現地校へ転出）が二重跳びチャンピオンになりました。さて、今年度の結果はどうでしょうか。